

## Toyota feiert auf der Retro Classics den Land Cruiser

**Der Toyota Land Cruiser wird 65 Jahre alt. Ganz im Zeichen des Geburtstages steht der Auftritt der Marke auf der Retro Classics in Stuttgart (-20.3.2016). Mit einer 16 Meter langen Historienwand und Modellen vergangener Jahrzehnte würdigen Toyota Deutschland und Busctaxi.net, die größte europäische Internet-Plattform rund um Allradfahrzeuge der Marke, die Geländewagen-Ikone auf der größten Oldtimer-Messe Europas. Die Historienwand erläutert zudem die Entwicklung und Geschichte des Allradmodells, das seit 1951 gebaut wird. Der Land Cruiser war zum Beispiel neben dem Toyota Hilux das erste Kraftfahrzeug, das den Nordpol erreicht hat. Die Busctaxi-Plattform veranstaltet jährlich das weltweit größte Land-Cruiser-Treffen. Zur 14. Auflage kamen im vergangenen Jahr am oberhessischen Vogelsberg mehr als 1000 Fahrzeuge zusammen. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.

---



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.

---



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.

---



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.



Toyota Land Cruiser auf der Retro Classics 2016.

---